

# HIPSI

## 11 Ribu Simpatisan Paslon Bupati KABARBAIK BARAKKA Iringi Mendaftar Cakada di KPU Jeneponto

Syamsir, HR - [JENEPONTO.HIPSI.OR.ID](http://JENEPONTO.HIPSI.OR.ID)

Aug 29, 2024 - 17:12



*Pasangan calon (Paslon) Bupati Jeneponto Syamsuddin Karlos dan Syafruddin Nurdin resmi mendaftar di Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Jeneponto sebagai calon Kepala daerah (Cakada) periode 2024-2029.*

**JENEPONTO, SULSEL** - Pasangan calon (**Paslon**) Bupati Jeneponto **Syamsuddin Karlos dan Syafruddin Nurdin** resmi mendaftarkan di Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Jeneponto sebagai calon Kepala daerah (Cakada) periode 2024-2029).



Dengan selesainya mendaftarkan di **KPU Jeneponto**, kedua pasangan calon tersebut dipastikan maju bertarung diperhelatan politik Pemilihan kepala daerah (**Pilkada**) serentak yang digelar pada 27 November 2024 mendatang.

Dalam siaran Pers, calon wakil Bupati Jeneponto, Syafruddin Nurdin menyampaikan bahwa hari ini, Kamis 29 Agustus 2024, tegline **KABARBAIK BARAKKA** telah melakukan pendaftaran di KPU Kabupaten Jeneponto.

"Alhamdulillah, hari ini kita sudah melakukan pendaftaran di KPU dan sudah menyerahkan semua dokumen persyaratan dan dinyatakan lengkap," ucap Syafruddin disambar tepuk tangan oleh ribuan simpatisannya.

"Jadi tadi itu pihak KPU menyampaikan bahwa dokumen syarat pencalonan bupati dan wakil bupati jeneponto, Syamsuddin Karlos, SE berpasangan Dr.dr. Syafruddin Nurdin, M.Kes dinyatakan lengkap," tambahnya disambut aamin.

Ia juga mengatakan siap bertarung di kontestasi politik ini. Bahkan, cukup optimistis memenangkan pertarungan pilkada Jeneponto.

Sementara itu, Calon Bupati Jeneponto Syamsuddin Karlos menyampaikan ucapan terimakasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada seluruh masyarakat Jeneponto, simpatisan, tim relawan dan pendukung setia **KABARBAIK BARAKKA** atas kehadirannya membersamai perjalanannya mendaftarkan di KPU Jeneponto.

Ia menyebut, berdasarkan informasi tim bahwa massa yang hadir kisaran 11 ribu simpatisan.

"Jadi sesuai informasi tim yang saya terima sekitar 11 ribu simpatisan hadir," sebutnya.

Itupun kata dia bahwa massa yang hadir ini baru perwakilan korcam, kordes, kordus dan kord TPS di 113 desa/kelurahan di 11 Kecamatan di Jeneponto.

"Ini saja kita batasi, jadi kami itu belum mengundang ya. Kalau kita mengundang massa maka ful ini Jeneponto," ujarnya.

Dengan estimasi massa yang hadir tersebut, paslon KABARBAIK BARAKKA yakin bahwa ia bisa prediksikan memenangkan pilkada di Jeneponto ini.

"Kami yakin menang di pertarungan ini," tegasnya terlihat cukup optimis," disambut sorakan yel, yel KABAR..BAIK...(\*).